

Industrieästhetik

Oft birgt das Unschöne, das Gebrauchte, die Atmosphäre von Arbeit und Mühe eine ganz eigene ästhetische Schönheit. Eine rostige Schraube kann eine Geschichte von Arbeit und Kraft erzählen, aus einer Industriesilhouette lassen sich Jahre von Entwicklung, Entdeckung und Fortschritt und manchmal auch Niedergang erkennen. Die Industrie spiegelt nicht selten das Lebensgefühl und den Charakter einer Stadt. Ein Foto kann hier manchmal mehr erzählen als tausend Worte. Wenn Sie z. B. für eine Firmenchronik oder städtebaulich fotografische Unterstützung brauchen [sprechen Sie mich an](#) .

{gallery}Industriaesthetik{/gallery}